
本野哲郎さんが南区府会補欠選挙で勝利して以来、三双順子さん、山内よし

子と南区府会で唯一の革新の議席を54年間途切れずつないでくることができ

ました。南区の皆様のお力のおかげであり、心から感謝申し上げます。こうした

お支えがあったからこそ、皆様の声を府政に届け、私立高校の授業料の補助制

度の創設や、雇用とくらしを守るために府政を動かすことができたのです。今

回、大切な革新の議席を森よしはるさんに何としてもつないでいただきたいと

思っています。是非ともお力をお貸しください。

京都府会議員　山内よし子
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日本共産党は上記の見解を発表しました。

日本共産党のかけがえのない議席で
住んで良かったと言える南区に

長く商工行政に携わった私ですが、組合活動などで
中小企業の生の声を聴き、少しでも府政に反映させ
ようとする森さんの姿勢に、心底感動しています。
是非とも、議員として活躍されんことを強く期待
します。

あなたの声を政治に
アンケートにご協力を
お願いします

森よしはるさんに期待します

無謀な北陸新幹線京都延伸計画について京都府に
問題提起してきましたが、府知事の対応は不誠実
そのものでした。取り返しのつかない環境破壊が
予想されるこの計画を府議会で議論し、撤回され
ることを森さんに期待します。

市民環境研究所代表
石田 紀郎さん

森よしはると府政の改革を

中小企業の生の声に耳傾ける姿勢に期待

仕事と小学生２人の子育て真っ最中です。中学の
お弁当、高校・大学の学費負担に医療費負担。子
どもの成長は嬉しいのに、不安なことが尽きませ
ん。自らも子育てを経験された森さんに、子ども
に優しい京都をつくってほしい！

子育てママ(南区在住)
永井 あゆみさん

子どもに優しい京都を

自由と平和。まっすぐ、つらぬく

●  京都府職員31年、京都府職員労働組合連合委
員長12年、府政の現場を知り尽くす
●  つなぐ京都2022事務長、植物園守る運動など
市民と野党の共闘や住民運動の先頭に
●  1956年生まれ  立命館大学産業社会学部卒業
南区在住40年
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元京都府参与
商工部理事、計量検定所長、中小
企業総合センター副所長 等歴任

茶畑 保夫さん

森森森よしはるよしはる
前京都府職労連委員長・党南区府政対策委員長



いのち守るため
●構造改革のもと府職員の自死が続発。超勤実態調
査にとりくみ、改善につなげました。

●保健所等、職場の実態と声を聴き、７次にわたり府にコ
ロナ対応を要望し、応援体制等の改善を図りました。

現場主義
●労働組合でコロナ禍の商店街400店舗を訪問、要
望を聴き府に要請。制度の改善につなげました。

●阪神・淡路大震災、東日本大震災、京都での大雨
災害など、災害現場に足を運び支援しました。

幅広い人と共同
●府知事選挙・市長選挙で「つなぐ京都」事務長を務め、幅広い市民や
団体・政党の皆さんとともにたたかいました。

●府立植物園・北山エリア再開発の問題では、14万筆を超す署名をあ
つめ、住民とともに計画の見直しを求めました。

超勤実態調査

府政の現場で府民とともに

南区祥豊学区に住んで40年。祥豊保育園保護者会会長、吉祥院・祥
豊共同学童保育所役員として、小学校区に学童保育所をつくる運動な
ど、地域での子育て環境の改善の運動にとりくみました。

今大切なのは、憲法を守り日々のくらしにいかすことです。
そのためには府政と議会を改革していくことが必要です。
私は、2023年春の京都府会議員選挙に挑戦し、山内よし子
さんの後をひきつぎます。

1高齢化がすすむ一方、子育て世代が増える南区。子どもの医療費や給食費の無償化、大学入学金ゼロや学費軽減、
高齢者の医療費支援など、府独自に汗をかき国を動かす。

子どもからお年寄りまで住みよい南区へ

2長引くコロナ禍、物価高騰、円安はくらしと経営を直撃しています。現場で求められる支援こそが実効ある施策で
す。徹底してくらしと経営を支える府政にチェンジ。

徹底してくらしと経営を応援

3北陸新幹線延伸は南区のどこかの地下を通ります。大型開発より、ヘルスピアや道路など身近な
くらしを支える施設・サービスの充実を。

北陸新幹線などの大型開発よりも
身近な施設とサービスを守り充実

4何でも国待ちで府民に相談なくすすめるのではなく、地域の声や当事者の思いをまず聴く府政を。行政の追認で
なく、府民のために熟議し、提案する議会を。

国待ちでなく現場重視で府政と議会改革
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教育の充実を求めて
●31年間教育行政に携わってきました。また、高すぎる学費・  奨学金問題
の解決へと運動し、府独自の奨学金返済支援制度へとつながりました。

東日本大震災の現場で

信号もなく、勾配が10度近くある久
世橋東詰下の道路を調査、改善を地
域の皆さんと京都市に求めていま
す。そのほかJR西大路駅の更なる改
善にもとりくみます。
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南区で子育て運動40年
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南区の課題解決にスタート！

日本共産党は政党をつくって今年で100年。平和と自由そして民主主義
を貫いてきました。私はその先見性と不屈の運動に感動して党に入り、自
治体職員として働き、労働組合の役員として活動し、また、地域の子育て
環境や教育条件を改善させる運動にも参加してきました。

と平和が私の原点
日本共産党は政党をつくって今年で100年。平和と自由そして民主主義
を貫いてきました。私はその先見性と不屈の運動に感動して党に入り、自
治体職員として働き、労働組合の役員として活動し、また、地域の子育て
環境や教育条件を改善させる運動にも参加してきました。

憲法と平和


